
16/11/2023 04:51 MTC-QC.ca - Michel Thomas Consultant

about:blank 1/3

La maladie sert de tremplin pour quitter la forme de l’ego !
01. Qu’entendez-vous par tremplin ?

La maladie sert de tremplin pour expulser l'ego de sa forme parce qu'elle fait prendre conscience à la personne
qu'elle doit mettre sa priorité sur sa conscience et non sur sa forme. La maladie agit en tant qu'inhibiteur sur la
forme de l'ego, elle freine l'attraction de l'ego à la réflexion de sa forme.

La forme de l'ego est une illusion soutenue par la croyance, il n'y a rien de réel dans une réflexion holographique.
C'est la lumière des corps subtils en friction les uns contre les autres qui crée l'hologramme de l'ego en
réfléchissant leur lumière.

02. La maladie est-elle à la dimension du message qui est à comprendre ?

La maladie est à la hauteur du karma que l'ego doit purger. En même temps, l'esprit somme l'ego de revenir dans
sa conscience, il le presse de quitter sa forme illusoire. La forme est comme un jouet que l'enfant ne veut pas
lâcher. En fait, c'est l'entité primaire qui émet des résistances pour que l'ego s'entête à demeurer dans sa forme.

L'esprit utilise la maladie pour détruire la forme de l'ego qui est soumise à l'entité primaire à travers la croyance.
L'illusion de la forme est tellement puissante qu'elle remplace la conscience de l'ego. L'Homme tourne dans une
boucle temporelle depuis des millénaires, et très peu d’humains ont réussi à sortir de cette boucle temporelle ou de
cette réalité alternative.

Pour répondre à la question, l'esprit crée des mouvements dans la matière pour repositionner l'ego dans sa
conscience et la maladie est un outil parmi tant d'autres.

03. Les parasites psychiques sont-ils déjà une maladie en soi ?

Les parasites psychiques sont à l'origine de la maladie mentale, ils saturent l'espace mental de l'ego, l'empêchant
ainsi de rejoindre son centre mental. Les parasites psychiques ne cessent de bombarder le mental de l'Homme
pour l'empêcher de communiquer avec l'esprit.

De ce fait, les parasites psychiques s'assurent de rendre l'ego addict à sa forme par la croyance. La majorité des
personnes psychologiques ou inconscientes sont aux prises avec la démence qui est une maladie mentale. La
démence empêche l’ego de gérer les parasites psychiques dans son mental. Et le fait de ne plus pouvoir gérer ces
parasites engendre une sorte de débordement psychologique qui se convertit en démence qui agit en tant que
soupape psychologique pour diminuer la pression astrale.

04. D’où vient la maladie ?

L'origine de la maladie vient de la programmation de l'ego gérée par les hautes instances vibratoires qui dépassent
l’entendement. Il y a quelques années, dans une vision, je voyais une personne proche de moi qui était allongée sur
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un support invisible. Un être translucide épandait de l'énergie sur le corps de la personne et je savais au fond de
moi que cette énergie était néfaste pour elle.

Puis quelques années plus tard, la personne a été aux prises avec un cancer au niveau de l'intestin dont une partie
a été retirée. Mais l'épandage de cette énergie n'est pas terminé, elle continue de suivre le tracé qui a été
programmé chez cette personne. Aujourd'hui, cette personne continue à avoir des irrégularités au niveau de sa
santé.

Cette vision démontre bien que la maladie imposée à l'Homme n'est pas le fruit du hasard, c'est à travers les
expériences à outrance que les hautes instances de la conscience testent la forme de l'ego, tout comme l'Homme
utilise des souris pour des expériences en laboratoire.

La Terre est un vaste laboratoire à ciel ouvert qui sert à l'évolution de la conscience réfléchie dans la forme.

05. Que peut-on voir à travers la maladie ?

On peut y voir l'ego qui purge son karma. L'esprit est omniprésent dans la matière, le problème vient du fait que
l'ego est présent à la réflexion de sa forme qu'il considère comme étant réelle. La maladie est une énergie
fréquentielle qui permet de dégrader la forme de l'ego afin qu'il puisse s'en détacher consciemment.

Qu'il le veuille ou non, l’ego est un être qui ne s'appartient pas, il est sous le coup d'une programmation. C'est la
raison pour laquelle le hasard n'existe pas, la voie de l'ego est déjà tracée avant même qu'il ne s'incarne dans la
matière et la maladie fait partie intégrante de la programmation de l'ego.

Un ego qui est à la frontière de la mort délaisse mentalement sa forme qui se désagrège sous ses yeux. L’ego
prend conscience que la forme n'est pas la réalité, de ce fait, l'ego conscient se rallie à sa conscience.

06. La maladie serait-elle une forme de plus qui viendrait entraver ou casser la forme de l’ego
?

La maladie est une vibration qui est programmée pour s'activer le moment venu. Cette programmation de l'ego va
assurément impacter les proches de la personne atteinte d'une maladie grave. Tout est fait pour amener l'ego à se
retirer de la réflexion de sa forme.

Le problème de l'Homme, c'est qu’il a le regard pointé sur la forme des egos. Partant de ce fait, l'Homme met de
l'émotion sur la forme des egos, il ne prend pas conscience qu’un ego aux prises avec la maladie est une
conscience qui s'est incarnée dans la matière pour vivre des expériences en lien avec la réflexion de sa lumière.

L'Homme doit en arriver à regarder au-delà de la forme des egos pour avoir la compréhension sur le phénomène de
la maladie.

07. Comment se sortir de la maladie tout en quittant sa forme ?

En fait, l'ego doit cesser de croire que sa forme est réelle, c'est ainsi qu'il se sortira de la maladie. Certes, la forme
de l'ego sera détruite, mais l'ego conscient aura réintégré sa conscience. La forme de l'ego est le reflet de sa
conscience, il revient à l'ego de dépasser son propre reflet pour quitter mentalement sa forme.

Je me rappelle les paroles de Bernard de Montréal qui disait ceci : « Si je m'en sors de cette maladie, je vais arrêter
les conférences pour aller vivre dans le désert ! » C'est à travers ces paroles que l'on peut constater qu'il est difficile
pour l'ego de quitter sa forme.

D'autant plus que l'astral ne cesse de répéter à l'ego aux prises avec un cancer que sa forme est réelle à cause des
douleurs ressenties par l'ego. La difficulté de sortir de la forme de l'ego aux prises avec une maladie vient de la
douleur émise par ses sens qui justifie la forme de l'ego et qui ne cesse de lui rappeler que sa forme est réelle à
travers la souffrance.

08. Jusqu’à quel point l’ego doit-il quitter sa forme pour ne pas rencontrer la maladie ?

Au contraire, la personne devra traverser consciemment la forme de son ego atteinte d'une maladie. La maladie
engendre de la souffrance qui dit ceci à l'ego : « Tu vois, la douleur montre bien que ta forme est réelle parce que tu
peux la ressentir. »
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Cette affirmation est imposée à l'ego par l'entité primaire qui veut maintenir à tout prix l'ego dans sa forme. Il est
facile d'affirmer que la forme de l'ego est une illusion, mais il en est tout autrement pour intégrer cette
compréhension.

Pour répondre à la question, l'ego conscient devra traverser la forme de son ego et la maladie. C'est ce que le
double éthérique a fait vivre à Bernard de Montréal lorsque celui-ci était aux prises avec un cancer. Il a dû se
détacher de sa forme malgré la douleur générée par le cancer. C'est ainsi que Bernard de Montréal s'est détaché
de sa forme et de sa maladie pour intégrer sa conscience globale.

09. À quoi ressemble un ego qui n’est plus dans la forme de sa maladie ?

Tôt ou tard, que l'ego soit conscient ou non, il devra passer par la maladie. Pourquoi ? L'Homme vit dans la forme
de son ego qui est soumise aux lois de la polarité, par exemple la vie et la mort. L’être conscient a la tête dans
l'éther, mais il est conscient qu'il habite dans la forme de son ego.

Donc, pour sortir définitivement de la forme de son ego et de la maladie, la personne consciente sera retirée de la
matière par sa réalité. Ce faisant, l'ego ne fera plus partie du monde de la forme, il sera une conscience pure. La
maladie et la forme sont indissociables, c'est la raison pour laquelle l'ego sera amené à se dissocier consciemment
du monde de la forme.

10. Un ego qui n’est plus dans sa forme va-t-il expérimenter la maladie ?

Tant et aussi longtemps que l'ego sera dans le monde de la forme, il sera pétri par la maladie. L'ego est avant toute
chose une conscience qui s'est réfléchie et a engendré une forme, voire une réflexion. À partir de cette réflexion, ce
sont les parasites psychiques qui se sont emparés de la forme de l'ego et ce sont également eux qui font croire à
l'ego que sa forme réfléchie est réelle. C'est la raison pour laquelle l'Homme n'arrive pas à se dégager de la forme.

Pour répondre à la question, tant et aussi longtemps que l'ego sera sur cette planète, il sera dans une forme. Un
être conscient peut vivre consciemment dans la forme de son ego sans y mettre de la croyance. Ce faisant, l'ego
est conscient que sa réalité viendra le récupérer le moment venu pour le sortir définitivement de la forme ou de la
réflexion.

C'est une question de prise de conscience, c'est la raison pour laquelle les hautes instances vibratoires ont
commencé à réveiller l'Homme dans son mental.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix
intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et
celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.
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